



**ORDRE DE MALTE
FRANCE**

Communiqué du 14.03.2013

Nous formulons les vœux les plus sincères et chaleureux pour l'élection du pape François, qui a choisi d'affirmer, par sa filiation avec saint François d'Assise, son attention aux personnes les plus pauvres et les plus vulnérables.

La mission qui vient de lui être confiée pour répondre, à la tête de l'Eglise, aux défis de notre temps et au rapprochement entre les peuples et les religions du monde constitue une grande espoirance pour tous dans notre monde en quête de sens et de paix, particulièrement pour l'Ordre de Malte, dont la vocation et les charismes propres portent, depuis ses origines, sur l'assistance aux plus démunis, sans condition d'origine ou de religion.